



Der neue Ortsvorsteher Stefan Somnitz freut sich, dass der neue Fahrradstellplatz auf der Bokeler Seite des Stubbener Bahnhofs jetzt fertiggestellt wurde. Damit können Radfahrer ihr Zweirad „unter Dach“ abstellen. Weiterhin besteht die Möglichkeit, sein Fahrrad in dem abschließbaren Käfig zu sichern.



Im Rahmen der nächsten Ratssitzung der Gemeinde Beverstedt wird die SPD-Fraktion Reiner Theilmann als neuen stv. Ortsvorsteher benennen.

Am 12. September 2021 wird der neue Rat der Gemeinde Beverstedt gewählt.



Am vergangenen Samstag haben die Delegierten der SPD im Wahlkreis Cuxhaven/Stade II *Daniel Schneider* als Kandidaten für die kommende Bundestagswahl nominiert. Die SPD Beverstedt gratuliert Daniel zur Wahl und freut sich auf einen spannenden Wahlkampf mit ihm.
#DAS WIRD GUT

Bokel heute

Ausgabe 111 ■ Information der SPD Bokel ■ März 2021



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wir von der Bokeler SPD freuen uns sehr, dass Daniela Behrens von Ministerpräsident Stephan Weil in das Amt der Ministerin für Gesundheit und Soziales berufen wurde.

Am 01. Januar 2021 fand der Wechsel statt. Nachdem Heinz Becker sieben Jahre lang als Ortsvorsteher die Interessen der Bokeler Bürgerinnen und Bürger vor Ort vertreten hat, übernimmt nun Ste Am 01. Januar 2021 fand der Wechsel statt. Nachdem **Heinz Becker** sieben Jahre lang als Ortsvorsteher die Interessen der Bokeler Bürgerinnen und Bürger vor Ort vertreten hat, übernimmt nun **Stefan Somnitz**



Heinz Becker & Stefan Somnitz

dieses Amt. Stefan hat im letzten Jahr als stv. Ortsvorsteher bereits in dieses Amt „hineingeschnuppert“.

Abschied als Ortsvorsteher

Bokel-heute: Wie ist Dein Gefühl, am Ende Deines Amtes, nach 7 Jahren Ortsvorsteher?

H. Becker: Zunächst mal erleichtert. Mein Terminkalender ist deutlich entlastet. Aber ich bin auch sehr zufrieden mit dem, was wir für Bokel erreicht haben. (siehe Tabelle am Artikelende)



Bokel-heute: Was war das wichtigste Projekt in dieser Zeit?
H. Becker: Das kann man so nicht sagen. Viele Projekte, die man unter dem Aspekt Wichtigkeit nicht vergleichen kann, haben wir abgeschlossen. Jugendräume geschaffen. Diese Räume werden von unseren Jugendlichen gut angenommen, die Jugend- und Familienhilfe der Gemeinde macht hier exzellente Arbeit. Wir haben eine Fußgängerampel erkämpft, so dass wir im Bereich der Einmündung der Lehdebergstr. in die Hauptstr. eine sichere Querungshilfe haben.

Bokel-heute: Und weiter?

H. Becker: Das Waldbad ist mit hohem Aufwand saniert worden, hier fehlt allerdings noch eine neue Folie. Die Spielplätze sind erneuert und verbessert, in diesem Jahr wird noch auf dem Platz der SG Langenfelde neues Gerät aufgebaut. Und wir haben eine kleine, aber feine Versamm-

lungsstätte für Gruppen und Vereine, die Alte Feuerwache. Sie wird von vielen Bokelern seit Eröffnung besucht und genutzt. Leider mussten und müssen wir wegen Corona zeitweise schließen.

Bokel-heute: Nicht alle Bokeler sind zufrieden mit der Alten Feuerwache. Die Kritiker wünschen sich ein großes Dorfzentrum.

H. Becker: Natürlich, ein großes Dorfzentrum hat seinen besonderen Charme. Ich befürchte nur, dass dieses Projekt einfach zu teuer wird, auch im Unterhalt.

Bokel-heute: Bist Du zufrieden mit dem Breitband-Ausbau?

H. Becker: Ich bin mehr als zufrieden. Denn wir haben in der Ortschaft gleich zwei Anbieter von Glasfaserverbindung. Vor allem freut es mich, dass auch Langenfelde/Kransmoor von der Deutschen Glasfaser bedient wird. Hier möchte ich der Initiative Glasfaser von Herzen danken, ohne deren Einsatz vor Ort wäre diese Anbindung vermutlich nicht gelungen.



>> **Bokel-heute:** Wo siehst Du die Aufgaben Deines Nachfolgers?

H. Becker: Als Ortsvorsteher habe ich Jahr für Jahr mit meinem Etat dafür gesorgt, dass die Wirtschaftswege in Ordnung bleiben. Im letzten Jahren haben wir mit EU-Geldern den Sandlooger Damm sanieren können. Hier wird Stefan weiter am Ball bleiben. Er ist glücklicherweise beratendes Mitglied im Bauausschuss der Gemeinde. Und er wird auch weiterhin die Ausweisung von Baugebieten begleiten. Bokel hat sich in den letzten Jahren als Zuzugsortschaft entwickelt.

Bokel-heute: Wo siehst Du den Schwerpunkt der Gemeindepolitik in den nächsten Jahren?

H. Becker: In meinen Augen brauchen wir eine Neuplanung und Neugestaltung des Bereichs Schule / Sport / Feuerwehr / Kindergarten. Mittelfristig wird die Grundschule eine Ganztagschule werden. Dafür braucht man Platz. Für die Feuerwehr gibt es ja bereits heute Aus- und Umbaupläne. Ich plädiere dafür, dass wir an anderer Stelle eine neue Feuerwehr bauen, um die zeitgemäße Entwicklung des Areal für Schule / Sport / Freizeit nicht einzuengen.

Olaf Scholz: Vier Zukunftsmissionen für ein klimaneutrales Deutschland

Die sozial-ökologische Wende muss dringend eingeleitet werden, damit Deutschland als klimaneutraler Industriestaat international wettbewerbsfähig bleibt. Denn nur, indem wir die anstehenden technologischen Umbrüche zügig vollziehen, schaffen wir neue und gute Arbeitsplätze im digitalen Zeitalter. SPD-Kanzlerkandidat Olaf Scholz hat das erkannt und mit der Jahresauftaktklausur des SPD-Parteivorstands die sozial-ökologische Transformation zu einem seiner Schwerpunkte im bevorstehenden Bundestagswahlkampf gemacht.



Investitionsvorhaben	Eingesetzte Mittel(€)
2016-2020	
Krippe Kindergarten	478.000 €
Jugendraum	218.000 €
Waldbad	300.000 €
Alte Feuerwache	132.000 €
Wirtschaftswege	70.000 €
Gemeindestraßen	135.000 €
Grundschule	217.000 €



Foto: Pressefoto/www.spd.de